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4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA – EM 17 DE MARÇO DE 2025. 
 
 

Presidente – João Rafael Cavenaghi 
1º Secretário – Leonardo Henrique Cirino 

 
 
Aos 17(dezessete) dias do mês de março, do exercício de 2025 (dois mil e vinte e cinco), 
na Sala das Sessões “Vereador Dario Gomes de Oliveira”, foi realizada a 4ª (quarta) 
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Determinado pelo Presidente a feitura da 
chamada e tendo sido a mesma executada, constataram-se as seguintes presenças:- 
DIEGO HENRIQUE ALEIXO, DR. FABRÍCIO BACCARELLI SAVARIEGO, JEDSON 
ROBERTO PANEGASSI BARBOSA, JOÃO PAULO PAULELLA, JOÃO RAFAEL 
CAVENAGHI, LEONARDO HENRIQUE CIRINO, DR. LUCIANO RODRIGUES 
TEIXEIRA, MANOEL SOUSA OLIVEIRA E PATRICIA ALETHEIA TREVIZAN 
PEDROSO. Aberta a Sessão, na forma regimental, o Presidente deu início à fase 
destinada ao Expediente, deliberando a seguinte ATA:- Ata da 3ª Sessão Legislativa 
Ordinária – realizada no dia 06 de março de 2025. Colocada em discussão a respectiva 
ata, ninguém se manifestando a respeito, foi votada, obtendo-se o seguinte resultado:- 
aprovada por unanimidade. Em seguida, foi dado ciência dos EXPEDIENTES 
RECEBIDOS DO PREFEITO MUNICIPAL, encaminhando-os às Comissões 
Permanentes:- PROJETO DE LEI Nº 19/25 – Institui o Programa de Recuperação Fiscal 
de Empresas e de Pessoas Físicas e Saneamento de Débitos perante a Fazenda Municipal 
- REFIS - no Município de Pedreira, e dá outras providências. (CONTÉM 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA ESPECIAL); PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR Nº 01/25 – Dispõe sobre a revogação do § 1º do artigo 389 da Lei 
Complementar nº 2.260/2001 - Código Tributário Municipal. (CONTÉM 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA ESPECIAL). Após, foi dado ciência dos 
EXPEDIENTES APRESENTADOS PELOS SENHORES VEREADORES, 
encaminhando-os às Comissões Permanentes:- PROJETO DE LEI Nº 16/25 – SR. 
DIEGO HENRIQUE ALEIXO – Institui o mês Setembro Verde para dar visibilidade à 
inclusão social da pessoa com deficiência; PROJETO DE LEI Nº 17/25 – SR. 
LEONARDO HENRIQUE CIRINO – Dá nova redação ao Artigo 1º, ao § 1º do Artigo 
2º, cria § 3º ao citado artigo e altera o Artigo 3º da Lei Municipal nº 3.419, de 27 de março 
de 2014 (trata sobre atendimentos preferenciais), conforme especifica. O Presidente 
informou que o Ofício em resposta às proposições dos Vereadores estavam à disposição 
nas tribunas. Na sequência, foram deliberados os seguintes REQUERIMENTOS:- 
REQUERIMENTO Nº 66/25 – SR. MANOEL SOUSA OLIVEIRA – Solicitando 
esclarecimentos ao Prefeito Municipal sobre os motivos pelos quais a Secretaria 
Municipal de Educação mantém em uma sala nas dependências do NAECAP (Núcleo 
de Atenção Especial à Criança e Adolescente de Pedreira), um estoque de materiais tais 
como: refrigeradores, aparelhos de ar condicionado, ventiladores, cadeiras, mesas, 
armários, fogões, etc. Colocado em discussão o respectivo requerimento, houve 
manifestação do autor que explanou mais detalhadamente sobre a sua solicitação 
(pronunciamento consta na íntegra com início 06:00 e término 08:16). Ninguém mais 
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se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado: 
aprovado por unanimidade. REQUERIMENTO Nº 67/25 – SR. MANOEL SOUSA 
OLIVEIRA – Solicitando esclarecimentos ao Prefeito Municipal sobre os motivos pelos 
quais a Secretaria Municipal de Saúde mantém um número considerável de veículos, 
num total de 07 (sete), tais como ambulâncias e vans – transporte de pacientes para 
hemodiálise, parados sem qualquer manutenção. Colocado em discussão o respectivo 
requerimento, houve manifestação do autor que explanou mais detalhadamente sobre 
a sua solicitação (pronunciamento consta na íntegra com início 09:10 e término 11:39). 
Ninguém mais se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte 
resultado: aprovado por unanimidade. REQUERIMENTO Nº 68/25 – SR. MANOEL 
SOUSA OLIVEIRA – Solicitando esclarecimentos ao Prefeito Municipal sobre os 
motivos pelos quais a linha de atendimento telefônico do Posto de Saúde da Família – 
Benedito Candido da Silva, situado à Rua José Serra, no Jardim Andrade, está com 
problemas e sem acesso ao cidadão desde o mês de outubro/2024 até o presente 
momento. Colocado em discussão o respectivo requerimento, houve manifestação do 
autor da matéria (pronunciamento consta na íntegra com início 12:39 e término 12:55). 
Ninguém mais se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte 
resultado: aprovado por unanimidade. REQUERIMENTO Nº 69/25 – SR. DIEGO 
HENRIQUE ALEIXO – Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre o controle 
de manutenção dos "caminhões, ônibus escolares, vans escolares e ambulâncias” da 
frota do município. Colocado em discussão o respectivo requerimento, houve 
manifestação do autor que explanou mais detalhadamente sobre a sua solicitação 
(pronunciamento consta na íntegra com início 13:40 e término 14:49). Ninguém mais 
se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado: 
aprovado por unanimidade.  REQUERIMENTO Nº 70/25 – SR. JEDSON 
PANEGASSI – Solicitando informações ao Prefeito Municipal sobre a fiscalização 
referente à manutenção mecânica dos caminhões de coleta de lixo terceirizados que 
prestam serviços ao município. Colocado em discussão o respectivo requerimento, 
houve manifestação do autor que explanou mais detalhadamente sobre a sua solicitação 
(pronunciamento consta na íntegra com início 15:38 e término 17:28). Ninguém mais 
se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado: 
aprovado por unanimidade. Houve solicitação do Vereador DR. FABRÍCIO 
BACCARELLI SAVARIEGO referente à inclusão de dois Requerimentos na pauta desta 
Sessão. O Presidente consultou os vereadores e houve anuência plenária. 
REQUERIMENTO Nº 71/25 – DR. FABRÍCIO BACCARELLI SAVARIEGO – 
Solicitando informações ao Presidente da Funbepe, detalhando os motivos pelos quais 
a FUNBEPE não dispõe dos profissionais nas áreas de Anestesiologista, Clínica Médica, 
Pediatria, Cirurgia Geral e Ortopedia nos moldes da Resolução nº 1.451/1995 do 
Conselho Federal de Medicina, em seu Artigo 2º, que dispõe sobre a obrigatoriedade 
do Regime de Plantão. Colocado em discussão o respectivo requerimento, houve 
manifestação do autor que explanou mais detalhadamente sobre a sua solicitação 
(pronunciamento consta na íntegra com início 19:29 e término 22:42). Após houve 
manifestação do Vereador JOÃO PAULO PAULELLA, com aparte do Vereador DR. 
FABRÍCIO BACCARELLI SAVARIEGO (pronunciamentos constam na íntegra com 
início 22:52 e término 25:38). Ninguém mais se manifestando a respeito, foi posto em 
votação, obtendo-se o seguinte resultado: aprovado por unanimidade. 
REQUERIMENTO Nº 72/25 – DR. FABRÍCIO BACCARELLI SAVARIEGO – 
Solicitando informações ao Prefeito Municipal detalhando os motivos pelos quais a 
Secretaria Competente não tem realizado os serviços de roçagem e limpeza das calçadas 
públicas e das margens do rio. Colocado em discussão o respectivo requerimento, 
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houve manifestação do autor que explanou mais detalhadamente sobre a sua solicitação 
(pronunciamento consta na íntegra com início 27:04 e término 28:10). Ninguém mais 
se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado: 
aprovado por unanimidade. Após, houve solicitação do Vereador DR. LUCIANO 
RODRIGUES TEIXEIRA referente à inclusão de um Requerimento na pauta desta 
Sessão. O Presidente consultou os vereadores e houve anuência plenária. 
REQUERIMENTO Nº 73/25 – DR. LUCIANO RODRIGUES TEIXEIRA – Solicitando 
informações ao Prefeito Municipal sobre quais medidas estão sendo adotadas pela 
Administração para a redução de velocidade dos veículos que transitam pela rua Padre 
Francisco Salvino, em especial nas imediações da Creche Planeta Azul. Colocado em 
discussão o respectivo requerimento, houve manifestação do autor que explanou mais 
detalhadamente sobre a sua solicitação (pronunciamento consta na íntegra com início 
28:52 e término 30:49). Ninguém mais se manifestando a respeito, foi posto em votação, 
obtendo-se o seguinte resultado: aprovado por unanimidade. Após, foi dado ciência 
das seguintes INDICAÇÕES, encaminhando-as aos setores competentes:- 
INDICAÇÃO Nº 68/25 – SR. MANOEL SOUSA OLIVEIRA – Solicitando os serviços 
de capinagem de mato e limpeza de faixa de acostamento em toda a extensão da Rua 
João Batista Fabrin até o Bairro de Entre Montes; INDICAÇÃO Nº 69/25 – SR. JOÃO 
PAULO PAULELLA – Solicitando a instalação de uma câmera de segurança na Rua 
João Batista Fabrin, em frente à ponte torta; INDICAÇÃO Nº 70/25 – SR. JOÃO 
PAULO PAULELLA – Solicitando os serviços de recapeamento na Rua Guido Bonetto, 
localizada atrás da Escola Silvio Maya; INDICAÇÃO Nº 71/25 – SR. DIEGO 
HENRIQUE ALEIXO – Solicitando a reforma da calçada central na ponte da Rua São 
José (ponte do Balão da Cobra); INDICAÇÃO Nº 72/25 – SR. DIEGO HENRIQUE 
ALEIXO – Solicitando a reforma da área de lazer denominada “Osvaldo Luiz 
Cartarozzi – Careca”, localizada a Rua Geraldo de Oliveira, no Jardim Santa Clara; 
INDICAÇÃO Nº 73/25 – SR. DIEGO HENRIQUE ALEIXO – Solicitando a colocação 
de iluminação pública na Avenida Wanderley José Vicentini, no trecho da rotatória até 
a passarela em frente à entrada e saída do Jardim São Nilo; INDICAÇÃO Nº 74/25 – 
SR. LEONARDO HENRIQUE CIRINO – Solicitando o trabalho de dedetização e 
eliminação do foco dos “caramujos africanos” que estão sendo evidenciados pelo Bairro 
Santa Edwirges, bem como a limpeza de terrenos que estão sendo utilizados como 
descarte irregular de lixo e entulho; INDICAÇÃO Nº 75/25 – SR. LEONARDO 
HENRIQUE CIRINO – Solicitando o trabalho de revitalização e embelezamento na 
Praça do Jardim São Nilo; INDICAÇÃO Nº 76/25 – SR. MANOEL SOUSA OLIVEIRA 
– Solicitando reparos e melhorias em toda a área do Canil e Gatil Municipal situado às 
margens da Estrada Municipal Fioravante Carlotti; INDICAÇÃO Nº 77/25 – SR. 
LEONARDO HENRIQUE CIRINO – Solicitando os serviços de manutenção na parte 
elétrica do Posto de Saúde da Família “Dr. Luis Guilherme Rocha”, localizado no Bairro 
Estância Santa Rita.  Após, foi dado ciência da correspondência encaminhada a esta 
Casa de Leis:- O Presidente informou que estava à disposição dos Senhores Vereadores, 
o Relatório de uso do veículo oficial deste Poder Legislativo, referente ao mês de 
fevereiro de 2025. Encerrando-se as correspondências, deu início à fase destinada a 
PALAVRA LIVRE. O Vereador MANOEL SOUSA OLIVEIRA se manifestou a respeito 
do Canil de Pedreira (pronunciamento consta na íntegra com início 32:15 e término 
39:06). Em seguida fez uso da palavra o Vereador DIEGO HENRIQUE ALEIXO, que fez 
menção sobre a falta de iluminação num trecho da Avenida Wanderley José Vicentini 
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(pronunciamento consta na íntegra com início 39:13 e término 40:33).  Após, fez uso 
da palavra a Vereadora PATRICIA ALETHEIA TREVIZAN PEDROSO, que passou 
uma informação à população a respeito da compra de gaze na Central de Saúde que 
estava em falta (pronunciamento consta na íntegra com início 40:49 e término 41:29).  
Após, fez uso da palavra o vereador JEDSON PANEGASSI a respeito da falta de água 
no Jardim Ypê, com aparte do Vereador MANOEL SOUSA OLIVEIRA 
(pronunciamentos constam na íntegra com início 41:43 e término 47:54). Na sequência 
o vereador JEDSON PANEGASSI, ainda na Palavra Livre, fez menção sobre a situação 
animal (Canil), com aparte do Vereador MANOEL SOUSA OLIVEIRA 
(pronunciamentos constam na íntegra com início 47:56 e término 54:35). Em seguida 
fez uso da palavra o Vereador JOÃO PAULO PAULELLA, que fez menção sobre suas 
indicações constantes da pauta, fez agradecimento à Secretaria de Saúde e ainda 
comentou sobre a questão da falta de água e dos últimos acontecimentos do canil 
municipal (pronunciamento consta na íntegra com início 54:45 e término 01:07:36). Em 
seguida fez uso da palavra o Vereador DR. LUCIANO RODRIGUES TEIXEIRA, que se 
manifestou a respeito do canil municipal, inclusive citando a reunião que foi feita nesta 
Casa com o pessoal ligado à causa animal,  com aparte do Vereador MANOEL SOUSA 
OLIVEIRA (pronunciamentos constam na íntegra com início 01:07:43 e término 
01:20:35)  O Presidente JOÃO RAFAEL CAVENAGHI sugeriu realizar uma reunião na 
próxima semana com o Prefeito Fábio Polidoro, juntamente com a Secretária da Saúde, 
para transmitir as demandas do pessoal ligado à causa animal, com aparte do Vereador 
MANOEL SOUSA OLIVEIRA(pronunciamentos constam na íntegra com início 
01:20:36 e término 01:23:17).   O Presidente JOÃO RAFAEL CAVENAGHI esclareceu 
que não havia nenhum munícipe inscrito na TRIBUNA LIVRE. Dando por encerrado o 
tempo destinado ao Expediente, o Presidente passou diretamente para a ORDEM DO 
DIA desta Sessão, iniciando com a deliberação dos PROJETOS COM 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA ESPECIAL: PROJETO DE LEI Nº 19/25 – Institui 
o Programa de Recuperação Fiscal de Empresas e de Pessoas Físicas e Saneamento de 
Débitos perante a Fazenda Municipal - REFIS - no Município de Pedreira, e dá outras 
providências. Inicialmente foi votado o Requerimento de Urgência Especial. Colocado 
em discussão o presente requerimento e ninguém se manifestando, foi posto em 
votação, obtendo-se o seguinte resultado: aprovado por unanimidade. Em seguida 
foram solicitados os pareceres verbais das Comissões Permanentes, sendo aprovados 
por unanimidade. Após foi colocado em discussão o mérito do respectivo Projeto. O 
Presidente fez menção do Projeto, esclarecendo do que se tratava o mesmo. Ninguém 
mais se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado: 
aprovado por unanimidade - 1º turno de votação. PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR Nº 01/25 – Dispõe sobre a revogação do § 1º do artigo 389 da Lei 
Complementar nº 2.260/2001 - Código Tributário Municipal. Inicialmente foi votado o 
Requerimento de Urgência Especial. Colocado em discussão o presente requerimento e 
ninguém se manifestando, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado: 
aprovado por unanimidade. Em seguida foram solicitados os pareceres verbais das 
Comissões Permanentes, sendo aprovados por unanimidade. Após foi colocado em 
discussão o mérito do respectivo Projeto. O Presidente fez menção do Projeto, 
esclarecendo do que se tratava o mesmo. Ninguém mais se manifestando a respeito, foi 
posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado: aprovado por unanimidade - 1º 
turno de votação. Após, foram deliberados os PROJETOS EM VOTAÇÃO ÚNICA: 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 03/25 – DR. LUCIANO RODRIGUES 
TEIXEIRA – Dispõe sobre outorga de Título de Cidadão Pedreirense ao digníssimo Dr. 
Fabrício Reali Zia – Juiz de Direito do Estado de São Paulo, conforme especifica. 
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Colocado em discussão o mérito do respectivo Projeto, o autor do Projeto, Vereador 
LUCIANO RODRIGUES TEIXEIRA se pronunciou enfatizando as razões pelas quais 
indicou esta honraria (pronunciamento consta na íntegra com início 1:28:41 e término 
01:30:25). Ninguém mais se manifestando a respeito, foi posto em votação secreta, 
obtendo-se o seguinte resultado: aprovado por unanimidade – votação única; 
PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 05/25 – MESA DIRETORA DA CÂMARA 
MUNICIPAL – Altera a redação dos “§§ 1º e 2º do Artigo 94”, constante da Resolução 
nº. 04 de 07 de junho de 1.995, que institui o Regimento Interno da Câmara de Pedreira, 
conforme especifica. Em seguida foi colocado em discussão o mérito do respectivo 
Projeto. O Presidente informou que essa alteração era a respeito do termo de 
encerramento dos trabalhos desta Casa, onde foi recolocado o nome de Deus. O 
Vereador JEDSON PANEGASSI fez sua manifestação a respeito também do assunto 
(pronunciamentos constam na íntegra com início 01:31:35 e término 01:35:29). 
Ninguém mais se manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte 
resultado: aprovado por unanimidade - votação única. Após, foram deliberados os 
PROJETOS EM 2º TURNO DE VOTAÇÃO: PROJETO DE LEI Nº 09/25 – SR. JOÃO 
RAFAEL CAVENAGHI – Dispõe sobre denominação de Posto da Saúde da Família 
com o nome de “Luis Eduardo Frazatto Filho”, conforme especifica. Colocado em 
discussão o mérito do respectivo Projeto e ninguém se manifestando a respeito, foi 
posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado: aprovado por unanimidade – 2º 
turno de votação; PROJETO DE LEI Nº 11/25 – PREFEITO MUNICIPAL - Dispõe 
sobre o procedimento para a instalação de infraestrutura de suporte para Estação 
Transmissora de Radiocomunicação - ETR autorizada pela Agência Nacional de 
Telecomunicações - ANATEL, nos termos da legislação federal vigente. Colocado em 
discussão o mérito do respectivo Projeto e ninguém se manifestando a respeito, foi 
posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado: aprovado por unanimidade – 2º 
turno de votação; PROJETO DE LEI Nº 13/25 – PREFEITO MUNICIPAL - Dispõe 
sobre a criação de crédito adicional especial no valor de R$ 120.000,00 (cento e vinte mil 
reais). Colocado em discussão o mérito do respectivo Projeto e ninguém se 
manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado: 
aprovado por unanimidade – 2º turno de votação; PROJETO DE EMENDA À LEI 
ORGÂNICA MUNICIPAL Nº 01/25 – PREFEITO MUNICIPAL - Dá nova redação ao 
Artigo 127 da Lei Orgânica do Município de Pedreira, conforme especifica. Colocado 
em discussão o mérito do respectivo Projeto e ninguém se manifestando a respeito, foi 
posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado: aprovado por unanimidade – 2º 
turno de votação. E por fim, foram votados os PROJETOS EM 1º TURNO DE 
VOTAÇÃO: PROJETO DE LEI Nº 12/25 – SR. JOÃO PAULO PAULELLA – Estabelece 
normas de identificação para entregadores de alimentos e outros no município de 
Pedreira, conforme especifica. Colocado em discussão o mérito do presente Projeto, 
houve manifestação do seu autor, Vereador JOÃO PAULO PAULELLA 
(pronunciamento consta na íntegra com início 01:42:40 e término 01:45:13). Em 
seguida, foi solicitado a inclusão de uma emenda ao respectivo Projeto, obtendo a 
anuência do Plenário. Colocada em discussão a emenda, ela foi lida pelo 2º Secretário 
para informar os presentes do que se tratava. Ninguém fazendo uso da palavra, foi 
posta em votação, obtendo-se o seguinte resultado – aprovada por unanimidade. Após, 
foi colocado em votação o mérito do Projeto de Lei nº. 12/25, obtendo-se o seguinte 
resultado: aprovado por unanimidade (com emenda) – 1º turno de votação. PROJETO 
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DE LEI Nº 14/25 – SR. LEONARDO HENRIQUE CIRINO – Dispõe sobre 
denominação da Unidade de Terapia Intensiva do Hospital Municipal Humberto Piva 
com o nome de “Geni Conceição de Oliveira Nunciaroni”, conforme especifica. 
Colocado em discussão o mérito do presente Projeto, houve manifestação do seu autor, 
Vereador LEONARDO HENRIQUE CIRINO (pronunciamento consta na íntegra com 
início 01:48:53 e término 01:49:41). Ninguém mais se manifestando a respeito, foi posto 
em votação, obtendo-se o seguinte resultado: aprovado por unanimidade - 1º turno de 
votação. PROJETO DE LEI Nº 15/25 – PREFEITO MUNICIPAL - Aprova o Plano 
Municipal de Educação Ambiental e Sustentabilidade – PMEAS de Pedreira, e dá outras 
providências. Colocado em discussão o mérito do respectivo Projeto e ninguém se 
manifestando a respeito, foi posto em votação, obtendo-se o seguinte resultado: 
aprovado por unanimidade – 1º turno de votação. Encerrando-se a deliberação dos 
projetos, os Vereadores inscritos na EXPLICAÇÃO PESSOAL, fizeram uso da palavra: 
O Vereador JEDSON PANEGASSI, falou sobre duas questões, falta de água e canil 
(pronunciamento consta na íntegra com início 01:51:31 e término 01:55:38);  o Vereador 
DIEGO HENRIQUE ALEIXO agradeceu e parabenizou o representante dos motoboys 
presente no Plenário (pronunciamento consta na íntegra com início 01:55:48 e término 
01:56:22);  O Vereador MANOEL SOUSA OLIVEIRA, com aparte do Vereador 
FABRICIO BACCARELLI SAVARIEGO discorreram também sobre assuntos ligados 
aos motoboys (pronunciamentos constam na íntegra com início 01:56:53 e término 
02:00:37). Finalizando, houve manifestação do Presidente JOÃO RAFAEL 
CAVENAGHI que agradeceu a presença de todos, colocou o Legislativo à disposição 
do pessoal que hoje estava representando os motoboys e também discorreu sobre 
algumas questões a respeito de verbas recebidas (pronunciamento consta na íntegra 
com início 02:00:38 e término 02:00:42). Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
Sessão, na forma regimental, do que, para constar, lavrou-se a presente Ata, que está 
gravada em sua íntegra no CD nº.06/2025.   
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